



www.mg.co.id

Iniesta Beri Saran kepada Pedri

BARCELONA (IM) - Andres Iniesta memberi saran kepada pemain muda Barcelona, Pedri. Dia meminta andalan Timnas Spanyol itu tampil lepas tanpa terbebani ekspektasi. Pedri menjadi andalan Barcelona sejak debut pada September 2020. Gelandang 19 tahun itu telah mencatatkan 61 penampilan dengan torehan enam gol dan enam assist.

Terbaru, Pedri mencetak gol dalam Derby Catalunya kontra Espanyol dalam lanjutan Liga Spanyol, Senin (13/2) dinihari WIB. Dia membobol gawang Los Parquitos ketika laga baru berjalan 74 detik. Pedri menjadi pencetak gol tercepat dalam Derby Catalunya di abad ke-21. Maka gol tersebut membuatnya masuk ke dalam rekor Liga Spanyol.

Performa bagus Pedri di Barcelona banyak dipuji berbagai pihak. Gaya main pemenang Kopa Trophy 2021 itu dianggap mirip dengan legenda Los Cules, Andres Iniesta. Gelandang klub Jepang, Vissel Kobe itu memiliki 674 penampilan dan mempersembahkan 30 trofi untuk Barcelona selama berkarier di sana pada 2002-2018. Duetnya bersama Xavi Hernandez banyak disebut sebagai yang terbaik di dunia.

Iniesta sendiri turut mengapresiasi penampilan gemilang Pedri. Dia mem-

beri nasihat kepada juniornya itu untuk menjadi diri sendiri meski kerap dibanding-bandingkan dengan dirinya.

"Saya terkadang berbicara dengan Pedri, pemuda yang spektakuler dengan banyak bakat. Dia pasti akan menjadi referensi di klubnya dan tim nasional. Saya telah memberi tahu dia tentang situasi yang juga saya alami, seperti perbandingan dengan orang lain. Dia harus menjadi dirinya sendiri, menikmati apa yang dia lakukan dan terus berkembang," kata Iniesta, dikutip dari Sportskeeda.

Iniesta juga berharap agar Pedri dan seluruh pemain Barca sanggup membawa klub kembali berjaya. "Barcelona butuh performa terbaik dari seluruh skuad yang ada. Saya berharap Pedri dan seluruh pemain Barca sanggup mewujudkannya," kata Iniesta.

● vit



PEDRI
Pemain Barcelona

Daniilo Mengaku Bahagia di Juventus

TURIN (IM) - Daniilo mengaku menemukan kebahagiaan di Juventus. Sebelum berubah di kota Turin, ia sudah bermain untuk Porto, Real Madrid sampai Manchester City. Juventus merekrut Daniilo dari Manchester City pada 2019. Sejauh ini penampilannya sudah mencapai 95 kali di semua ajang dengan mencetak empat gol.

Gol terbaru Daniilo dicetak saat Juventus bermain imbang 1-1 dengan Atalanta di Stadion Atleti Azzurri d'Italia dalam lanjutan Liga Italia, Senin (14/2) dinihari WIB. Gol di injury time itu sekaligus menyelamatkan Si Nyonya Tua dalam persaingan di empat besar klasemen.

Daniilo tampaknya lebih nyaman di klubnya sekarang dari pada saat berkarier di Brasil, Portugal, Spanyol dan Inggris. "Saya berkeliling di sejumlah negara mencoba menemukan klub tempat saya bisa melakukan pekerjaan saya, menemukan kebahagiaan, bermain sepakbola. Dan pada akhirnya apa yang saya inginkan tercapai. Saya menemukan peluang ini di Juve, jadi gol ini sangat berarti bagi saya," kata Daniilo kepada DAZN.

Juventus masih beruntung di posisi keempat

dengan 46 poin dari 25 laga. Atalanta tepat di belakang Juve dengan 44 poin dari 24 pertandingan. La Dea saat ini dalam posisi unggul head to head dengan Juventus karena menang saat di Turin. "Kami berjuang keras, mencoba segalaanya untuk menang, jadi hasil imbang tandang dalam head-to-head dapat diterima. Kami memiliki peluang, mendekati gawang mereka dan tidak mencetak gol, tetapi tim berkembang dan kami harus terus melaju," tegasnya.

Perlu diketahui, Daniilo bukan cuma mampu bermain sebagai full-back kanan, namun juga piawai di posisi bek tengah dan gelandang bertahan. ● vit



DANILO
Pemain Juventus



Lautaro Martinez (kanan) dan Edin Dzeko, motor utama Inter Milan menghadapi Liverpool.

Inter Milan Siap Hadapi Liverpool

Dalam urusan membobol gawang lawan, Liverpool lebih produktif. Merseyside Merah mencatatkan 16 gol di liga domestik, sementara Nerazzurri 55 gol dengan jumlah pertandingan yang sama.

MILAN (IM) - Inter Milan akan menghadapi perlawanan Liverpool pada babak 16 besar Liga Champions. Inter Milan terlebih dahulu menjadi tuan rumah. Duel leg 1 yang diprediksi seru itu berlangsung di Giuseppe Meazza, Kamis (17/2) dinihari WIB. Kedua tim berada dalam performa bagus di kompetisi domestik. Inter dan Liverpool masing-masing menempati posisi kedua sementara di Liga Italia dan Premier League.

Menariknya lagi, hasil yang diperoleh kedua tim di liga sejauh ini juga hampir mirip. Inter Milan sudah tampil 24 kali di Serie A dengan catatan 16 kemenangan, 6 seri dan 2 kalah. Jumlah itu sama dengan torehan Liverpool di Liga Inggris.

Untuk urusan membobol gawang lawan, Liverpool lebih produktif. Merseyside Merah mencatatkan 16 gol di liga domestik, sementara Nerazzurri 55 gol dengan jumlah pertandingan yang sama.

Tajarnya lini serang Liverpool tentu menjadi perhatian anak asuh Simone Inzaghi. Pasalnya, tidak hanya mengandalkan trio Roberto Firmino, Sadio Mane dan Mohamed Salah, Liverpool juga punya opsi lain atas nama Diogo Jota, yang ditopang dua wing back, Andrew Robertson dan Trent-Alexander Arnold.

Duel kontra Liverpool di fase gugur Liga Champions ini sebetulnya skenario yang tak diinginkan Inter Milan. Hal itu

pernah disampaikan Inzaghi pada Desember tahun lalu "Sebenarnya Liverpool berada di puncak daftar klub yang saya harapkan untuk dihindari Inter Milan dalam undian," kata Inzaghi, beberapa waktu lalu.

Namun jelang laga itu, Inzaghi mengatakan, timnya dituntut bekerja keras melawan Liverpool. "Ini ujian besar bagi kami, karena Liverpool adalah tim yang kuat. Namun kami tetap laga itu dengan optimisme. Namun penting bagi kami untuk bermain dengan performa terbaik," kata Inzaghi di situs klub.

Inzaghi perlu memberi perhatian kepada Mohamed Salah yang sudah paham dengan kondisi Giuseppe Meazza. Markas Inter Milan itu pernah ia jajah ketika masih bermain di Italia dulu. Sebelum bergabung dengan Liverpool pada awal musim 2017/18, Salah menghabiskan tiga tahun kariernya di Italia. Musim perdananya dihabiskan bersama Fiorentina dengan status pinjaman usai gagal bersinar di Chelsea.

Dua musim lainnya ia menghabiskan bersama AS Roma. Jika

ditotal, Salah telah membukukan sebanyak 43 gol di Italia. Tentu saja, salah satu golnya pernah bersarang ke gawang Inter Milan.

Dari catatan yang diperoleh Football Italia, Salah pernah bertemu Nerazzurri sebanyak lima kali. Tiga di antaranya berhasil dimenangkan, satu kali kalah dan lainnya berakhir seri.

Ptahun 2015, ketika masih memperkuat Fiorentina, Salah pernah menyarangkan bola ke gawang Inter Milan yang membuat La Viola menang 1-0. Momen itu bisa saja terulang lagi pada laga 16 besar nanti.

Kan Salah mempersembahkan gol buat Liverpool pun terbilang cukup besar, sebab lini pertahanan Inter sedang tidak baik-baik saja. Mereka kebobolan enam gol dalam lima partai terakhirnya dan hanya membukukan satu clean sheet.

Tapi tidak berarti Inter Milan mudah ditembus begitu saja. Inter juga memiliki pemain yang patut diwaspadai, seperti Lautaro Martinez atau pun Edin Dzeko. Jika Liverpool lengah, bukan tidak mungkin, membuat Inter be-

rada di atas angin.

Manajer Liverpool, Jurgen Klopp mengaku bahwa Inter merupakan tim yang sulit dikalahkan. "Mereka sejauh ini sangat bagus di Liga Italia. Kami tidak boleh lengah sedikit pun, pasalnya mereka memiliki pemain yang sanggup mencetak gol kapan saja. Patut bagi kami untuk fokus sepanjang pertandingan," kata Klopp.

Yang patut diantisipasi oleh Klopp adalah soal kebugaran Salah dan Sadio Mane. Pasalnya kedua pemain tersebut, masih lelah akibat bertempur di final Piala Afrika 2021 belum lama ini. Namun Klopp sendiri mengaku bahwa kedua pemain sudah siap melawan Inter Milan. "Laga melawan Inter sangat penting, apalagi di kandang mereka. Seluruh pemain sudah siap, termasuk Mo Salah dan Sadio Mane," tandas Klopp.

Di laga lain, Salzburg akan menjamu Bayern Munich, di Stadion Salzburg. Walau bertindak sebagai tuan rumah, Salzburg dipastikan harus berjuang keras mengantisipasi kedigdayaan tim tamu. ● vit

Rangnick Tetap Percaya Maguire

MANCHESTER (IM) - Manajer interim Manchester United (MU) Ralf Rangnick menegaskan, tidak akan mencopot ban kapten dari Harry Maguire. Hal itu dikatakannya menanggapi desakan agar Maguire tidak lagi memimpin rekan-rekannya di skuad tim.

Maguire menjadi kapten MU sejak Januari 2020, beberapa bulan setelah tiba di Old Trafford. Namun belakangan ini, kritik yang menyasar padanya semakin deras. Hal itu tak lepas dari performa MU. Tiga laga sudah dilalui Setan Merah tanpa kemenangan, satu di Piala FA dan dua di Liga Inggris. Mereka juga selalu kebobolan, dan Maguire dituding sebagai biang keladi.

Sebut saja, saat ditahan Southampton 1-1 pekan lalu. Saat proses terjadinya gol Che Adams, Maguire terlihat lambat dalam melakukan trackback dan juga ragu dalam mengambil keputusan saat bertahan. Ia juga terlihat mudah dilewati lawan.

Rangnick sebenarnya paham penampilan Maguire sedang tak bagus belakangan ini. Namun menurutnya, itu bukan alasan untuk mencopot ban kapten dari bek 28 tahun itu.

"Ketika dia (Maguire) kembali dari cedera, dia sudah tampil bagus. Dia bermain sangat baik, seperti saat mengalahkan West Ham (22 Januari). Pada dua laga terakhir, betul dia punya beberapa momen yang lemah, melawan Southampton dan ketika kami kebobolan melawan Burnley, tapi dia kapten kami dan saya tak melihat adanya alasan untuk mencopotnya," kata Rangnick, dikutip Sky Sports.

Rangnick juga menyebutkan, gaya main MU saat ini terbilang baru untuk san pemain. "Sebagai pemain, dia harus

berkembang, menjadi lebih baik, seperti para pemain lain. Gaya main kami saat ini juga terbilang baru untuknya. Dia terbiasa main formasi tiga bek di Timnas Inggris, di MU kami sering main empat bek, tapi masih belum proaktif, bukan pertahanan yang selalu bergerak menekan ketika k a



HARRY MAGUIRE
Pemain MU

kami harus bertahan," kata Rangnick. vdp

Spurs Butuh Waktu untuk Bangkit

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur tumbang di kandang saat menjamu Wolverhampton Wanderers dalam lanjutan Premier League, Minggu (13/2) malam WIB lalu. Spurs menyerah dua gol tanpa balas.

Hali ini menjadi kekalahan ketiga Tottenham secara beruntun di Liga Inggris. Son Heung-Min dan kolega juga ditumbangkan dua kali berturut-turut di Tottenham Hotspur Stadium.

Tottenham Hotspur pun tak beranjak di klasemen sementara Liga Inggris. Spurs tertahan di posisi kedelapan dengan 36 poin, berjarak lima angka dari empat besar.

Rangkaian hasil buruk ini direspon negatif Antonio Conte. Dia menilai para pemain saat ini belum cukup untuk bersaing di Inggris dan Eropa, serta butuh waktu untuk memperbaikinya kembali. Ia meminta fans untuk bersikap realistis.

"Membandingkan masa lalu dan musim ketika tim ini mencapai final Liga Champions, banyak yang berubah. Sekarang di momen ini kami harus realistis dan kami harus tetap bersama, begitu juga

dengan penggemar kami. Fans kami harus paham, mereka perlu bersabar untuk membangun kembali situasi yang biasa mereka alami di masa lalu. Sekarang situasinya telah berubah," kata Conte, dikutip dari Football London.

Ia mengatakan timnya memang perlu berkomitmen untuk tampil dengan performa terbaik. "Situasinya seperti ini; Kami bekerja sangat keras dengan para pemain, dengan seluruh tim ada komitmen besar tetapi itu tidak cukup. Saya ulangi jika kami ingin kompetitif, kami harus menunggu dan membangun selangkah demi selangkah. Penting berbicara dengan sangat jelas. Saya suka melakukan ini dan ini bukan pertama kalinya saya mengatakan hal yang sama kepada Anda," kata Conte.

Walaupun demikian Conte optimis akan kembali bangkit di laga-laga selanjutnya. "Kembali saya menegaskan, memang butuh waktu. Tapi saya yakin, tim saya akan segera bangkit," tandasnya. ● vdp



SON HEUNG-MIN
Pemain Tottenham Hotspur

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com